

# *Gobierno golpista de Guinea pone en libertad a presos políticos*



**Militares custodian el centro de la capital guineana**

Conakry, 8 sep (RHC) Decenas de presos políticos, según la descripción difundida hoy por los medios, fueron excarcelados por la junta castrense que desde hace una semana gobierna la República de Guinea tras derrocar al presidente Alpha Condé.

La decisión, anunciada la víspera, tiene todos los rasgos de un gesto en busca de la buena voluntad de la próxima cumbre de la Comunidad Económica de Estados de África Occidental (Cedeao) convocada de urgencia para analizar entre otros temas qué postura tomar hacia el gobierno golpista del coronel Mamady Dumbuya.

Asimismo la transición hacia un gobierno civil en Mali y la situación en Chad, países en los cuales también ocurrieron asonadas militares contra los gobiernos constituidos, están en la agenda de la reunión cimera del ente regional.

Todo indica que la mayoría de los encarcelados son miembros del partido Alianza Nacional para la Alternancia Democrática (ANAD), liderado por el exprimer ministro Cellou Dalein Diallo, quien mantiene una postura de discreto apoyo a los nuevos gobernantes.

Sin embargo, la Cedeao, la Unión Africana, la Unión Europea y varias cancillerías persisten en sus críticas al golpe y se abstienen de reconocer al gobierno de facto.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/269465-gobierno-golpista-de-guinea-pone-en-libertad-a-presos-politicos>



**Radio Habana Cuba**